

52:35

Tâche 1: Je cherche un endroit pour déjeuner en plein air ce week-end. Qu'est-ce que tu me proposes ? À bientôt, Barbara

Vous répondez à votre amie Barbara en décrivant le lieu (parc, jardin, terrasse, etc.).(60-120 mots)

Salut Barbara,

J'ai bien reçu ton message et je te propose un endroit idéal pour un déjeuner en plein air ce week-end : les plages de Kribi!

Imagine-toi les pieds dans le sable fin, face à l'océan turquoise, savourant un délicieux repas sous les cocotiers. De plus, Tu peux choisir entre les restaurants de plage qui proposent des spécialités locales de poissons et fruits de mer, ou pique-niquer sur le sable en profitant de la vue imprenable. Par ailleurs, L'ambiance y est détendue et conviviale, parfaite pour se détendre et profiter du soleil.

N'oublie pas ton maillot de bain, car après le déjeuner, tu peux te rafraîchir dans les eaux cristallines de l'océan.

Je suis sûre que tu passeras un moment inoubliable à Kribi!

A demain

OPAL

120 mots

Tache 2: Vous avez visité un nouveau pays pendant vos vacances. Sur un site internet, racontez votre expérience et donnez votre opinion sur ce pays. (120-150 mots)

Canada: Un pays dynamique et cosmopolite

Chers lecteurs, Bonjour!

J'ai eu l'opportunité de visiter le Canada, un pays de l'Amérique du Nord, lors de mes dernières vacances. J'aimerais vous faire part de mon expérience et vous donner mon avis sur cette destination.

Dès mon arrivée, j'ai été frappé par l'immensité de la ville et la multitude de gratte-ciel qui dominent le paysage. La tour CN, véritable emblème de Toronto, offre une vue panoramique imprenable sur la ville et le lac Ontario.

J'ai également été impressionné par la propreté et la modernité des infrastructures. De plus, Les transports en commun sont efficaces et abordables, ce qui permet de se déplacer facilement dans la ville. Les nombreux parcs et espaces verts offrent des oasis de tranquillité au cœur de cette jungle urbaine.

A la recherche d'un pays pour vos vacances, je vous recommande cette charmante destination.

Merci de m'avoir lu et à bientôt pour une nouvelle découverte

OPAL

149 mots

Tâche 3 : 120 mots minimum - 180 mots maximum

- Dans la première partie, vous feriez le résumé des deux documents (entre 40 et 60 mots) ;
- Dans la deuxième partie, vous donnez votre avis sur le sujet (entre 80 et 120 mots).

L'utilisation du plastique

Document 1 : Franck soutient l'utilisation limitée du plastique, soulignant son importance dans de nombreux secteurs, notamment médical et alimentaire. Pour lui, le plastique est vital pour la conservation des aliments et la stérilisation des équipements médicaux. Il prône une utilisation responsable et le recyclage, mais reconnaît que certains usages du plastique sont indispensables pour la société moderne.

Document 2 : Amicha s'oppose fermement à l'utilisation du plastique, mettant en avant son impact environnemental dévastateur. Elle argue que les déchets plastiques polluent les océans et les écosystèmes, causant des dommages irréparables. Amicha milite pour des alternatives écologiques et durables, insistant sur l'urgence de renoncer au plastique pour protéger l'environnement et la santé publique.

La question du plastique: nécessité ou nuisible?

Les deux documents abordent l'utilisation du plastique sous des angles différents. D'un côté, Franck défend une utilisation limitée du plastique, mettant en avant son rôle crucial dans les domaines médical et alimentaire. D'un autre côté, Amicha s'oppose fermement au plastique, soulignant ses effets dévastateurs sur l'environnement.

Personnellement j'estime que le plastique joue un rôle crucial dans des secteurs essentiels comme la médecine et l'agroalimentaire. En effet, il permet la stérilisation des équipements médicaux, garantissant la sécurité des patients lors d'interventions chirurgicales. De même, il assure la conservation des aliments, réduisant le gaspillage et prolongeant leur durée de vie. En outre, le plastique offre des avantages pratiques indéniables dans de nombreux domaines de la vie quotidienne. Son poids léger, sa résistance et sa flexibilité en font un matériau polyvalent et économique.

En résumé, l'utilisation limitée du plastique est essentielle pour répondre aux besoins de la société moderne tout en protégeant l'environnement. Cependant, il est crucial de reconnaître que l'utilisation excessive et irresponsable du plastique est une menace pour l'environnement.

172 mots

TELECHARGER SON DEVOIR